

Medienmitteilung

Entspannung, Musik und nautische Atmosphäre: Der Sommer im MONA Montreux ist eröffnet.

Bern/Montreux, 2. Juli 2024. Während sich die Sonnenstrahlen durchsetzen und die Temperaturen steigen, feiert das Hotel MONA den Beginn der Sommersaison mit einer Reihe an Aktivitäten am See, die einen unvergesslichen Aufenthalt versprechen. Das in der idyllischen Umgebung der Waadtländer Riviera gelegene MONA bietet seinen Gästen ein einzigartiges Erlebnis, das Komfort und Entspannung vereint.

Mit seinem jüngsten Facelifting hat MONA eine neue Ära eingeleitet, in der die Gemeinschaftsräume neugestaltet wurden, um optimalen Komfort und eine erfrischte Ästhetik zu bieten. Diese neue Atmosphäre, die von nautischem Flair und Dolce Vita geprägt ist, wird durch die Vielzahl an Aktivitäten, welche angeboten werden, noch verstärkt und verspricht so ein echtes Sommererlebnis.

Nautische Atmosphäre an der Riviera

Das Hotel MONA ist der ideale Ausgangspunkt, um das kristallklare Wasser des Genfer Sees zu erkunden. Von seinem privaten Anlegesteg namens «Mona Marina» aus können die Gäste einer Vielzahl von Wassersportaktivitäten nachgehen, vom Paddeln bis zur Bootsfahrt. Für Besuchende, die festen Boden unter den Füßen bevorzugen, bietet das neu eröffnete Sundeck die perfekte Gelegenheit, ein Glas Rosé zu geniessen und sich dabei eine lebhafteste Partie Pétanque zu gönnen. Am Abend ist Entspannung im Whirlpool unter freiem Himmel angesagt, bevor Live-Konzerte in der Purple Fish Bar einen perfekten Tagesabschluss bieten.

Das Montreux Jazz Festival bei MONA

Als Stütze der lokalen Kulturszene ist MONA stolz darauf, seine Teilnahme am renommierten Montreux Jazz Festival bekannt zu geben. Zum ersten Mal öffnet das Hotel seine Türen für die Konzerte der 58. Ausgabe des Festivals und bietet seinen Gästen ein immersives Musikerlebnis. Die Bühne für aufkommende Trends «Listzomania» wird im westlichen Teil von MONA stattfinden, wo sich früher das Hallenbad befand. Die Festivalbesucher können die Musik geniessen und gleichzeitig die einzigartige Lifestyle-Atmosphäre des Hauses auf sich wirken lassen.

Entdeckung der Region mit dem Mountainbike

Für die Abenteuerlustigen unter den Hotelgästen stellt MONA Montreux kostenlos Mountainbikes zur Verfügung, mit denen die malerische Landschaft und die umliegenden Strecken erkundet werden können. Ob eine gemütliche Fahrt entlang des Ufers des Genfersees oder eine waghalsige Tour durch die Weinberge und grünen Hügel -

Radsportfans werden in der wunderschönen Landschaft einer Region, die zwischen See und Bergen hochgezogen ist, sicherlich ihr Glück finden.

Gourmetfreuden im MONA Montreux

Liebhaber von gutem Essen und sommerlichen Leckereien werden auch von den gastronomischen Köstlichkeiten im MONA begeistert sein. Auf der Terrasse vom Restaurant Le Safran können sich die Gäste an einer verlockenden Speisekarte erfreuen, die lokale Aromen und saisonale Produkte hervorhebt. Ob eine leichte Mahlzeit im Freien oder ein erstklassiges Abendessen bei Sonnenuntergang – Le Safran bietet ein unvergessliches kulinarisches Erlebnis in einem eleganten und geselligen Rahmen. Der Eiswagen an der Seepromenade bietet eine grosse Auswahl an Geschmacksrichtungen für erfrischende und leckere Pausen.

Party im MONA

Am 30. Mai fand im Hotel die «MONA-Party» statt. In Anwesenheit verschiedener Akteure, die an der Umsetzung des im März dieses Jahres offiziell gestarteten MONA-Projekts teilgenommen und dazu beigetragen haben, bot diese informelle Veranstaltung den Teilnehmenden die Möglichkeit, die kürzlich renovierten Räumlichkeiten zu erkunden. Trotz des regnerischen Wetters hatten die Gäste die Gelegenheit, das Bel Horizon sowie das Sundeck in ihrem neuen Gewand zu entdecken – ein offizieller Startschuss für die Sommersaison und die bevorstehenden schönen Tage.

Fotos mit Copyright finden Sie [hier](#).

Pour de plus amples informations (média):

Benjamin Ponce & Chloé Vorpe, Service de presse MONA Montreux
c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Berne
Téléphone 031 300 30 70 ; E-Mail : info@gretzcom.ch

Über MONA Montreux: Früher bekannt als Eurotel Montreux, zeichnet sich das Haus durch seinen ikonischen dreieckigen Turm aus. Nach einer Zeit der Renovation und der Einführung einer neuen visuellen Identität wurde der Name «MONA» am 21. März offiziell eingeführt. Das MONA Montreux, ein 4-Sterne-Superior-Hotel, das zwischen See und Bergen eingebettet ist, bietet einen atemberaubenden Blick auf den Genfersee und die Alpen. Das MONA Montreux verbindet Gastfreundschaft, Dolce Vita und grosszügiges Terroir. Ob mit der Familie, mit Freunden, zu zweit oder für «Bleisure»-Geschäftsreisen, das Hotel bietet eine herzliche Umgebung und erstklassige Dienstleistungen, um die Erwartungen der Reisenden zu erfüllen.